
\ もっと使おう！ /
やさしい日本語研修

日 　時 　2025 年 9 月 24 日 ( 水 ) 10:00 ～ 11:00 

参加費 　無料

対　 象 　公的機関職員等

開催方法 　Zoom ウェビナーによるオンライン開催

下記の申込フォーム、または QRコードよりお申し込みください。         
https://forms.office.com/r/5uEen96vZa 

申込方法

申込締切 　2025 年 9 月 24 日 ( 水 ) 9:59 まで

「やさしい日本語」という言葉を聞いたことがありますか？これからの
多文化共生社会に欠かせない共通言語として、

近年、防災や行政からの発信、医療、教育などさまざまな分野での活用が広がっています。

本研修では今年から多文化共生分野の担当となった方や、やさしい日本語の活用にまだあまり
自信がない方などに向けて、やさしい日本語の変換を練習する機会をご提供します。

※やさしい日本語にまだあまり慣れていない方向けのやさしい研修内容となっています。

［問合せ先］多文化共生課 やさしい日本語普及啓発事業担当
　　　　　 TEL: 03 - 6258 - 1238　MAIL: yasanichi@tokyo-tsunagari.or.jp

主催： TIPSやさしい日本語コーナー

やさしい日本語に

する練習を

たくさんします！

https://forms.office.com/r/5uEen96vZa

